
Протокол  

заседания Управляющего совета  

МБОУ «Марьяновская средняя общеобразовательная школа» 

 

от  30 августа 2023 года                                                                             № 1 

Повестка дня: 

1. О выборах членов Управляющего совета. 

2. О выборах председателя и секретаря Управляющего Совета школы на 2023-

2024 учебный год. 

3.Об организации питания учащихся в новом учебном году. 

4. О привлечении внебюджетных финансовых средств.  

5. Режим работы школы на 2023-2024 учебный год. 

6.Рассмотрение и принятие плана работы Управляющего совета на 2023-2024 

учебный год.  

 

Присутствовали 11  чел 

  

1.Слушали: 

Кипаеву Г.А., директора школы, которая сообщила, что Управляющий 

совет - коллегиальный орган управления Учреждением, реализующий 

принцип государственно-общественного характера управления Учреждением. 

Управляющий совет Учреждения формируется в составе 11 членов с 

использованием процедур выборов, назначения и кооптации: 

- представителей из числа родителей (законных представителей) – 3 

человека; 

- представителей трудового коллектива Учреждения - 3 человека; 

- представителей из числа обучающихся 10-11 классов  - 1 человек; 

- кооптируемых членов Управляющего совета Учреждения - 2 человека; 

- представителя Учредителя - 1 человек; 

- директора Учреждения. 

Родители (законные представители), работники учреждения, обучающиеся 

избираются  в Управляющий совет путем свободных и добровольных 

выборов, директор Учреждения входит в состав Управляющего совета по 

должности.  

Представитель Учредителя  назначается приказом Учредителя. В 2023-2024 

учебном году приказом управления образования администрации 

Большеберезниковского  района назначена Илюшова Елена Ивановна – 

представитель Учредителя,  директор МКУ "ЦИМО МОУ" 

Большеберезниковского муниципального района РМ; 

Выступили: 

Морозкина Г.Г., заместитель директора школы. Она  сообщила, что 

представители  из числа родителей (законных представителей) обучающихся 

всех уровней общего образования избираются на общешкольном 

родительском собрании по принципу «одна семья (полная или неполная) - 



один голос», независимо от количества детей данной семьи, обучающихся в 

школе. На основании протокола выборов родителей №1 от 29 августа 2023 

года, в состав Управляющего совета от представителей из числа родителей 

(законных представителей)  были избраны 3 человека: Симонова Анна 

Александровна, Старцева Ирина Геннадьевна, Кочеткова Лилия Анатольевна. 

 Представители трудового коллектива Учреждения из числа работников 

избираются собранием трудового коллектива работников, при этом не менее 2/3 

из них должны быть педагогическими работниками. На основании протокола 

выборов работников школы №1 от 29.08.2023, в состав Управляющего совета 

от представителей трудового коллектива Учреждения были избраны 3 

человека: Морозкина Галина Геннадьевна, Ховатова Людмила Владимировна, 

Кудашева Светлана Николаевна. 

Кудашева С.Н., которая сообщила, что представители из числа 

обучающихся 10-11 классов избираются на  собрании обучающихся. На 

основании протоколов выборов учащихся №1 от 29 августа 2023 года в состав 

Управляющего совета от представителей из числа обучающихся   классов  был 

избран 1 человек: Бойков Егор Вадимович. 

Симонова А.А.,   которая сообщила, что Управляющий совет в составе 

выборных членов, представителя учредителя и директора школы, избирает 

кооптированных членов Управляющего совета из числа лиц, изъявивших 

желание участвовать в развитии школы, социальном развитии территории. 

Такими лицами, изъявившими желание участвовать в развитии школы, 

социальном развитии территории, являются Кипаев Виктор Алекандрович –  

представитель общественности; Калинина Татьяна Николаевна  -

индивидуальный предприниматель. 

Состав управляющего совета на 2023-2024 учебный год вынесен на 

голосование. 

1) Симонова Анна Александровна– представитель из числа родителей 

(законных представителей); 

2) Старцева Ирина Геннадьевна - представитель из числа родителей 

(законных представителей); 

3) Кочеткова Лилия Анатольевна - представитель из числа родителей 

(законных представителей); 

4) Кипаева Галина Александровна – директор школы; 

5) Морозкина Галина Геннадьевна – представитель трудового коллектива, 

секретарь Управляющего совета. 

6) Ховатова Людмила Владимировна – воспитатель МБОУ «Марьяновская 

средняя  общеобразовательная школа», представитель трудового 

коллектива; 

7) Кудашева Светлана Николаевна  - представитель трудового коллектива; 

8) Бойков Егор Вадимович – представитель из числа обучающихся 10 

класса; 



9) Илюшова Елена Ивановна – представитель Учредителя,  директор МКУ 

"ЦИМО МОУ" Большеберезниковского муниципального района РМ. 

10) Кипаев Виктор Алекандрович – кооптируемый член 

Управляющего совета, представитель общественности;  

11) Калинина Татьяна Николаевна – кооптируемый член 

Управляющего совета, представитель общественности 

Голосовали: «за» - 11 человек; 

«против» - нет; 

«воздержались» - нет. 

 

Решили: 

1. Избрать кооптируемых членов Управляющего совета  в составе 

Кипаев Виктор Алекандрович –  представитель общественности;  

Калинина Татьяна Николаевна – , представитель общественности 

 

2.  Избрать на 2023- 2024 учебный год представителя из числа родителей 

(законных представителей) Кочеткову Л.А.- председателем для ведения 

Управляющего Совета школы, секретарем – заместителя директора 

Морозкину Г.Г. 

 

3.Слушали: 

 Кипаеву Г.А, директора школы, которая довела до сведения 

присутствующих, что с целью обеспечения обучающихся питанием, 

соответствующим возрастным физиологическим потребностям в пищевых 

веществах и энергии, принципам рационального и сбалансированного 

питания, и решением общешкольного родительского собрания (Протокол № 1 

от 29.08.2023 года) в общеобразовательном учреждении будет организовано в 

2023 – 2024 учебном году двухразовое горячее питание (завтрак и обед) 

обучающихся в школьной столовой, в соответствии с действующими 

санитарными нормами и правилами,  на основании двухнедельного 

примерного меню, рационального питания учащихся в общеобразовательных 

учреждениях, согласованного с территориальным отделом   Управления 

Роспотребнадзора по Республике Мордовия в Чамзинском, Ардатовском, 

Атяшевском, Большеберезниковском, Дубенском районах. 

 Галина Александровна зачитала время приема пищи обучающимися, 

рассказала об обеспеченности оборудованием школьной столовой. 

 Питание обучающихся общеобразовательных учреждений района с 1 

сентября 2023 года будет производиться из расчета: 

- горячие завтраки (за счет средств муниципального бюджета); 

- обеды за счет привлечения родительских средств по желанию 

родителей (в соответствии с решениями родительских комитетов);  

- полдники для обучающихся, посещающих группы ГПД. 



Организовано двухразовое горячее питание обучающихся из 

многодетных семей: 

- обеды за счёт средств областного бюджета; 

- завтраки за счёт средств муниципального бюджета; 

Обучающихся с ограниченными возможностями здоровья, а также 

детей-инвалидов обеспечены бесплатным двухразовым горячим питанием 

(завтрак и обед) за счет средств муниципального бюджета. 

 

 Выступили:  

  Старцева И.Г. – представитель из числа родителей (законных 

представителей),   отметила, что все учащиеся должны быть обеспечены горячим 

питанием и предложила информацию директора школы принять к сведению.  

Голосовали: «за» - 11 человек; 

                        «против» - нет; 

                        «воздержались» - нет. 

 Решили:  

Информацию директора школы об организации питания обучающихся в 2023 – 

2024  учебном году принять к сведению.  

 

4.Слушали: 

Кипаеву Г.А., директора школы. Галина Александровна сказала, что одной 

из функций Управляющего совета является привлечение внебюджетных 

средств. Эта функция в нашем учреждении не выполняется. На нужды 

учреждения внебюджетные средства пока не привлекались, что сказывается на 

материальном обеспечении школы. Галина Александровна предложила  

членам Управляющего совета активизировать работу в данном направлении. 

Отметила, что в настоящее время есть потребность в дополнительных 

финансовых средствах. 

Выступили: 

Симонова А.А. - представитель из числа родителей (законных 

представителей).   предложила обратиться к предпринимателям села за 

привлечением дополнительных финансовых средств. 

  

Голосовали: «за» -  11человек; 

                             «против» - нет; 

                             «воздержались» - нет. 

Решили: В течение первого полугодия 2023 – 2024 учебного года привлечь 

внебюджетные средства. 

 

5.Слушали: 

Кипаеву Г.А., директора школы. Она познакомила присутствующих с 

режимом работы школы на 2023-2024 учебный год, состоящий из разделов: 

-регламентирование образовательного процесса на неделю; 

-количество классов-комплектов; 

-продолжительность и начало учебных занятий, завтраков и обедов; 



- продолжительность учебной недели и учебного года для обучающихся. 

 

Выступили:  

Илюшова Е.И. – директор МКУ "ЦИМО МОУ" Большеберезниковского 

муниципального района РМ. Она отметила, что по данным Минздрава, растёт 

число детей, болеющих хроническими заболеваниями. У большинства 

школьников отмечается физическое и психическое переутомление, 

возникающее в результате сокращения периода отдыха. Она отметила 

целесообразность использования данного режима работы. 

Голосовали: «за» -11 человек; 

                             «против» - нет; 

                             «воздержались» - нет. 

Решили:  

1.Режим работы школы на 2023-2024 учебный год принять. 

 

6.Слушали: 

12) Кудашеву С.Н., представитель трудового коллектива. Она 

познакомила с планом работы Управляющего совета на 2023 – 2024 

учебный год. (Приложение 1).  

Выступили:  

Кипаев В.А. – представитель  общественности. Он  предложил  утвердить план 

работы на 2023 – 2024 учебный год. 

Голосовали: «за» - 11 человек; 

                        «против» - нет; 

                        «воздержались» - нет. 

Решили:   

Утвердить план работы Управляющего совета на 2023 – 2024 учебный год.  

 


